

News Release

Bhabinkamtibmas Rawabuntu Hadiri Pemilihan Ketua RT, Dorong Demokrasi di Lingkungan Warga

Suhendi - TANGSEL.NEWSRELEASE.ID

Jan 3, 2025 - 18:49



TANGSEL – Bhabinkamtibmas Kelurahan Rawabuntu, Polsek Serpong, Aipda Heri Tri Yanto, turut serta dalam pemilihan Ketua RT 06 RW 01 di Kampung Cicentang Pulo, Kelurahan Rawabuntu, Kamis (02/01/2025) malam. Kehadirannya dalam kegiatan Door to Door System (DDS) ini merupakan upaya mendekatkan diri dengan warga sekaligus memastikan jalannya pemilihan

berlangsung aman dan kondusif.

Acara yang dimulai pukul 20.00 WIB tersebut dihadiri 69 perwakilan kepala keluarga yang memiliki hak suara. Dua kandidat, Duki Susanto dan Nurjana, bersaing secara sehat untuk mendapatkan kepercayaan warga sebagai Ketua RT baru.

Dalam sambutannya, Aipda Heri menyampaikan pesan kamtibmas dan menekankan pentingnya menjaga ketertiban selama proses pemilihan berlangsung. "Pemilihan Ketua RT adalah bentuk nyata demokrasi di tingkat lingkungan. Mari kita jaga kebersamaan dan kondusivitas agar kegiatan ini berjalan lancar," ujar Aipda Heri di hadapan warga.

Antusiasme warga terlihat tinggi sepanjang proses pemilihan yang berlangsung secara transparan dan terbuka. Aipda Heri juga mengajak warga untuk mendukung dan bekerja sama dengan Ketua RT terpilih dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini mendapat apresiasi dari masyarakat. Mereka merasa lebih aman dan terlindungi, serta percaya bahwa kerja sama yang erat antara warga dan kepolisian dapat memberikan dampak positif bagi lingkungan.

Kegiatan DDS ini merupakan salah satu wujud komitmen Polri dalam membangun hubungan harmonis dengan masyarakat. Dengan pendekatan langsung ke warga, diharapkan semakin terjalin rasa kepercayaan dan kerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Pemilihan Ketua RT 06 RW 01 ini menjadi bukti nyata bahwa demokrasi dapat berjalan dengan baik mulai dari tingkat lokal. Kehadiran pihak kepolisian tidak hanya sebagai pengawas, tetapi juga sebagai mitra yang mendorong terciptanya lingkungan yang rukun dan damai. (Hendi)